

Das Theaterstück hat mir sehr gefallen! Besonders hat mir die Szene gefallen, wo die Füchse fliehen mussten und sich weggegraben haben. Gott sei Dank haben sich die Tiere wieder in der Speisekammer gefunden und konnten Hühner fressen. Wenn wir wieder einmal in ein Theaterstück gehen, würde ich mich sehr freuen. (Pippin)

Das Theaterstück, der fantastische Mr. Fox, hat mir sehr gut gefallen. Besonders hat mir gefallen, dass auch noch andere Tiere als Füchse mitgespielt haben, wie zum Beispiel der Hase ... Die Schauspieler haben das Stück sehr humorvoll und spannend gespielt. Was ich nicht so toll fand war, dass hinter uns kleine Kinder waren und immer gesprochen haben. Das Beste war, als der Fuchs, seine Frau und seine Kinder öfter im Boden (in der Höhle) verschwunden sind. Insgesamt fand ich das Theaterstück sehr unterhaltsam. (Maya)

Mir hat das **Theater** sehr gut gefallen. Die Schauspieler waren sehr gut, deswegen war es sehr **lustig**. (Valentin)

Mir hat es im Theater gut gefallen, bis auf das, dass ich nicht viel gesehen habe. Das Stück war lustig und spannend, aber ich musste oft aufstehen um etwas zu sehen. Der Mister Fox war ziemlich lustig und war sehr schlau. Seine Familie kann sehr gut jagen und unterhalten. Mir haben am besten die Maus und der Hase gefallen. (Moritz)

Also, ich finde die erste Hälfte vom Theaterstück gut. Die zweite Hälfte des Stückes natürlich auch, aber manchmal fand ich Sachen ein bisschen komisch z.B. wie gesagt wurde: "Und jetzt stehen die Bauern noch immer dort. Aber im Großen und Ganzen hat es mir ganz gut gefallen. (Cathrine)

Mir hat das Stück nicht so gut gefallen, weil die zweite Hälfte nur noch eine Verfolgungsjagd war. Die Schauspieler waren aber sehr gut und konnten sich sehr schnell umziehen. Die erste Hälfte war sehr gut, weil es Aktion gab und ein paar lustige Momente dabei waren. (Tobias)

Das Theaterstück "Der Fantastische Mister Fox" war sehr schön. Was ich sehr toll fand, war die Huhn-Tötungsmaschine. Was ich daran so interessant fand, war, wie sie es geschafft haben, dass die Schauspieler, die als Huhn verkleidet waren, in der kurzen Zeit direkt als verpackte Hühner herankamen. (Jakob)

Ich fand das Theaterstück sehr witzig. Die Art von Mr. Fox war so wie so selbstsüchtig. Die Fuchskinder waren auch sehr lustig. Die Geschichte war sehr cool, schön und spannend. Und die Moral von der Fabel ist: Klau den Bauern ihr Essen nicht, sonst wirst du gejagt. (Ben)

Mir hat das Theaterstück am Montag sehr gut gefallen, da ich ein Fan von Verfolgungsjagden bin. Man hat gesehen, dass die Schauspieler viel Erfahrung hatten. Meine Lieblingsfigur war der fantastische Mr. Fox. Das Beste war, dass das ganze kein Musical gewesen ist. (Timo)

Mir hat das Theaterstück sehr gut gefallen. Ich finde, "Mr. Fox" hat seine Rolle am besten gespielt. Der Charakter ist sehr klug und eingebildet. Die Darstellung seiner Frau "Mrs. Fox" hat mich überzeugt. (Raphael)

Ich konnte die Schauspieler nicht gut hören. Es sollte vielleicht bessere Mikrofone geben. Manchmal hat man direkt ins Licht geschaut, wenn man sehen wollte, was die Schauspieler

auf der Bühne spielten! Möglicherweise kann man ja nicht so grelle Lichter nehmen oder so. Wenn man ganz hinten sitzt und Pech hat, dann kann man gar nichts sehen! Aber jetzt noch zur guten Seite: Das Theaterstück selbst hat mir sehr gut gefallen. Die Geschichte fesselte mich von Anfang an. Es waren sehr coole Ideen dabei wie z.B. mit den Tieren, die in der Höhle gelebt haben und abhängig von Mr. Fox waren. Ich habe zwar schon bessere Theaterstücke gesehen, aber es war okay!!!!!! (Lotte)

Mir hat das Theaterstück super gefallen. Am lustigsten fand ich die Szene; wo Mr. Fox seinen Fuchsschwanz verloren hat. Meine Lieblingsfigur war Lotti (Wonderfox); weil sie sehr mutig war und auch ein wenig stur. (Larissa)

Das Theaterstück "Der Fantastische Mr Fox" hat mir eigentlich gut gefallen, die Geschichte ist merkwürdig und lustig. Die Schauspieler und Schauspielerinnen haben sehr gut gespielt. Was mir nicht so gefallen hat, war die Inszenierung, weil die Inszenierung langweilig war. (Vitus)

Ich fand das Theaterstück „Der fantastische Mister Fox“ sehr schön, lustig und spannend! Am besten fand ich, dass der Mister Fox dann seinen Fuchsschwanz wieder bekommen hat. Ich fand nicht so gut, dass Mister Fox Lottie gelobt hat und Ellie nicht. Mir hat das Theaterstück sehr gefallen! (Corinna)

Mir hat das Theaterstück am Montag sehr gut gefallen. Ich finde, die Bauern hätten nicht so angeben sollen mit ihren tollen Essen. Weil Mr. Fox wahrscheinlich gedacht hat, um seine Familie glücklich zu machen, braucht er viel Essen. Besonders lustig fand ich die Szene, als Mr. Fox seinen Schwanz verloren hat und seine Frau ihn immer Desinfektionsmittel darauf geben wollte. Die Schauspielerin die die Lotti gespielt hat, fand ich sehr gut und lustig. Die Kostüme waren sehr kreativ. Ich freue mich schon auf den 9.11, wo wir hinter die Theaterbühne gehen dürfen. (Elena)

Mir hat das Theaterstück "Der fantastische Mr. Fox" sehr gut gefallen. Die Handlung war sehr lustig und spannend. Am besten gefiel mir die Szene mit der Ratte, als sie sich als Spanier vorstellte. Ich freue mich schon sehr auf unseren nächsten Theaterbesuch! (Leona)

Das Theaterstück vom fantastischen Mr. Fox habe ich sehr gut gefunden. Das Einzige, das ich nicht so gut fand, war, dass der fantastische Mr. Fox eigentlich nur ein Angeber war. Außerdem war die Geschichte anders als im Buch. Sonst war es sehr lustig und hat mir sehr gut gefallen. (Jonas)

Das Theater „Der fantastischer Mr. Fox“ hat mir sehr gut gefallen. Vor allem Mr. Fox fand ich toll, weil er so schlau war. Er hat die Bauern ausgetrickst und die Beute für die anderen Tiere organisiert. Ich freue mich auf die Bühnenführung, damit ich sehen kann, wie es hinter den Kulissen aussieht. Vielleicht darf ich in das Loch von Mr. Fox und seiner Familie klettern. (Alexandra)

Ich fand das Theater sehr lustig! Am besten hat mir das Fuchskind Elly gefallen, weil sie immer an die anderen Tiere gedacht hat und nicht wie ihr Vater gefunden hat, dass man

Gemüse nicht essen kann! Auch die Musik hat mir sehr gut gefallen, weil sie alles noch viel spannender gemacht hat! (Lucia)

Leider habe ich am Anfang des Theaters nicht so viel gesehen, aber ich habe dann meinen Sitz hochgeklappt. Das Theaterstück fand ich sehr spannend. Die beiden Fuchskinder waren sehr lustig. Ich fand auch noch gut, dass man gemerkt hat, wie sicher sie in ihrer Rolle stecken. (Hannah)

Das ist meine Meinung zum Theater "Mr. Fox": 1. Ich fand es ziemlich langweilig! 2. Vor uns sind extrem große Kinder gesessen. 3. Hinter uns sind ganz Kleine gesessen. Und da es mir wichtiger war, dass die hinter uns etwas sehen, habe ich eigentlich nicht so viel mitbekommen. (Emma)

Ich fand das Stück sehr schön. Ich fand es deshalb so gut weil es eine tolle Geschichte war. Sie erzählt nämlich davon, dass den Tieren das Zuhause kaputt gemacht wird. Und dass nicht die Tiere böse sind, weil sie das Essen stehlen, sondern die Menschen, weil sie den Tieren ihr Zuhause kaputt machen. Und so die Tiere töten. Es war aber auch sehr lustig. (Darian)

Die Schauspieler haben alles sehr gut dargestellt. Mir hat alles gefallen. Auch wenn man sich nicht mag, muss man trotzdem zusammenarbeiten um z.B. zu überleben. (Gustaf)